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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Analisis Jenis Konten Instagram UPT Perpustakaan Universitas 

Brawijaya dan Pengaruhnya Terhadap Kepuasan Pengguna Layanan” ini ditulis oleh 

Bintang Ariadi Setya Rizki, NIM 126310211005, dengan pembimbing Rizal Furqan 

Ramadhan, S.Kom., M.T  

Kata Kunci: Instagram, Jenis Konten, Kepuasan Pengguna, Perpustakaan 

Perpustakaan perlu beradaptasi dengan teknologi dan memanfaatkan media sosial, seperti 

Instagram, sebagai sarana komunikasi dan promosi layanan untuk meningkatkan 

kepuasan pengguna. Penelitian ini menganalisis jenis konten Instagram Unit 

Perpustakaan Universitas Brawijaya dan pengaruhnya terhadap kepuasan pengguna. 

Metode penelitian yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif dengan teknik survei 

melalui kuesioner berbasis likert, yang disebarkan kepada 100 responden. Variabel bebas 

dalam penelitian ini adalah jenis konten Instagram, yang meliputi konten informasi 

perpustakaan, promosi atau event, kolaborasi atau sharing, dan masukan atau saran 

pengguna. Variabel terikatnya adalah kepuasan pengguna, yang diukur melalui 

kesesuaian, totalitas, dan kesenangan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa jenis konten 

Instagram berpengaruh signifikan terhadap kepuasan pengguna serta memiliki pengertian 

semakin baik kualitas konten yang disajikan, maka semakin tinggi tingkat kepuasan 

pengguna. Konten yang informatif, interaktif, dan relevan mampu meningkatkan 

kepuasan pengguna. Oleh karena itu, Unit Perpustakaan Universitas Brawijaya 

disarankan untuk terus mengoptimalkan strategi penyajian konten Instagram agar lebih 

menarik dan sesuai dengan kebutuhan pengguna. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan 

keterlibatan pengguna dan memperkuat peran perpustakaan sebagai sumber informasi 

yang efektif dan modern.
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ABSTRACT 

 
This thesis entitled "Analysis of Instagram Content Types of Brawijaya University 

Library Unit and Its Influence on User Satisfaction" was written by Bintang Ariadi Setya 

Rizki, NIM 126310211005, Islamic Library and Information Science Study Program, 

Faculty of Ushuluddin Adab and Dakwah, supervised by Rizal Furqan Ramadhan, 

S.Kom., M.T 

Keywords: Content Type, Instagram, Library, User Satisfaction 

Libraries need to adapt to technology and utilize social media, such as Instagram, as a 

means of communication and service promotion to improve user satisfaction. This study 

analyzes the types of Instagram content of the Brawijaya University Library Unit and its 

influence on user satisfaction. The research method used is a quantitative approach with a 

survey technique through a Likert-based questionnaire, which was distributed to 100 

respondents. The independent variable in this study is the type of Instagram content, 

which includes library information content, promotions or events, collaboration or 

sharing, and user input or suggestions. The dependent variable is user satisfaction, which 

is measured through suitability, totality, and pleasure. The results of the study indicate 

that the type of Instagram content has a significant effect on user satisfaction and has the 

understanding that the better the quality of the content presented, the higher the level of 

user satisfaction. Informative, interactive, and relevant content has been proven to 

increase user satisfaction. Therefore, the Brawijaya University Library Unit is advised to 

continue to optimize the strategy of presenting Instagram content to make it more 

attractive and in accordance with user needs. This is expected to increase user 

engagement and strengthen the role of the library as an effective and modern source of 

information.
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 ملخص
 

ٚٓذف ْزا انثحث تعُٕاٌ "ذحهٛم إَٔاع يحرٕٖ إَسرغشاو نٕحذج يكرثح خايعح تشأٚداٚا ٔذأثٛشْا عهٗ 

، يٍ تشَايح ٣٤٠٥٣٢٤٣٣٢٢١قهى تُراَح أسٚاد٘ سٛرٛا سصقٙ، سقى انطانة سضا انًسرخذيٍٛ" ت

دساساخ عهى انًكرثاخ ٔانًعهٕياخ الإسلايٛح، كهٛح أصٕل انذٍٚ ٔالأدب ٔانذعٕج، تئششاف انسٛذ/ 

 سٚضال فشقاٌ سيضاٌ، تكانٕسٕٚط حاسثاخ، ياخسرٛش ذكُٕنٕخٛا.

 كرثح، سضا انًسرخذيٍٛ.إَٔاع انًحرٕٖ، إَسرغشاو، انً المفتاحية: الكلمات

 

ذحراج انًكرثاخ إنٗ انركٛف يع انركُٕنٕخٛا ٔالاسرفادج يٍ ٔسائم انرٕاصم الاخرًاعٙ، يثم 

إَسرغشاو، كٕسٛهح نهرٕاصم ٔانرشٔٚح نهخذياخ نرحسٍٛ سضا انًسرخذيٍٛ. ذحهم ْزِ انذساسح إَٔاع 

نًسرخذيٍٛ. طشٚقح انثحث يحرٕٖ إَسرغشاو نٕحذج يكرثح خايعح تشأٚداٚا ٔذأثٛشْا عهٗ سضا ا

انًسرخذيح ْٙ انًُٓح انكًٙ ترقُٛح انًسح يٍ خلال اسرثٛاٌ ٚسرُذ إنٗ يقٛاط نٛكشخ، ذى ذٕصٚعّ 

يسردٛة. انًرغٛش انًسرقم فٙ ْزِ انذساسح ْٕ َٕع يحرٕٖ إَسرغشاو، ٔانز٘ ٚشًم  ٣٢٢عهٗ 

كح، ٔيذخلاخ انًسرخذيٍٛ أٔ يحرٕٖ يعهٕياخ انًكرثح، ٔانرشٔٚح أٔ انفعانٛاخ، ٔانرعأٌ أٔ انًشاس

اقرشاحاذٓى. انًرغٛش انراتع ْٕ سضا انًسرخذيٍٛ، ٔانز٘ ٚرى قٛاسّ يٍ خلال انًلاءيح ٔانشًٕنٛح 

ٔانًرعح. ذشٛش َرائح انذساسح إنٗ أٌ َٕع يحرٕٖ إَسرغشاو نّ ذأثٛش كثٛش عهٗ سضا انًسرخذيٍٛ ٔنّ 

رخذيٍٛ أعهٗ. نقذ ثثد أٌ انًحرٕٖ فٓى تأٌ خٕدج انًحرٕٖ انًقذيح أفضم، ٔيسرٕٖ سضا انًس

الإعلايٙ ٔانرفاعهٙ ٔرٔ انصهح ٚضٚذ يٍ سضا انًسرخذيٍٛ. نزنك، ُُٚصح ٔحذج يكرثح خايعح 

تشأٚداٚا تالاسرًشاس فٙ ذحسٍٛ اسرشاذٛدٛح ذقذٚى يحرٕٖ إَسرغشاو ندعهّ أكثش خارتٛح ٔذٕافقاً يع 

ٚادج ذفاعم انًسرخذيٍٛ ٔذعضٚض دٔس انًكرثح احرٛاخاخ انًسرخذيٍٛ. ٔيٍ انًرٕقع أٌ ٚؤد٘ رنك إنٗ ص

 كًصذس فعال ٔحذٚث نهًعهٕياخ.


